

Print-Veröffentlichung

Medium	FAB-Magazin (Freiwilligen-Agentur Bremen)
Datum	Dienstag, 22. März 2022 (Ausgabe für das 1. Halbjahr 2022)
Thema	4. Bremer Freiwilligen.Forum: Engagement für Obdachlose
Verbreitung	Bremen
Platzierung	Seite 14 (von 20), Rubrik "Aktuelles" / "Neues aus der Freiwilligen-Agentur"



4. Bremer Freiwilligen.Forum: Engagement für Obdachlose

Für das Freiwilligen.Forum, das am 2. März um 19 Uhr per Zoom stattfand, hatten wir Reinhard "Cäsar" Spöring eingeladen, der bei der Zeitschrift der Straße aktiv ist. Der kürzlich gegründete Verein LieLa engagiert sich für obdachlose Frauen und wird ebenfalls vertreten sein. Und das gerade gestartete Projekt Housing First schließlich holt Menschen von der Straße und in die eigene Wohnung. Projektkoordinatorin Anne Blankemeyer berichtete darüber, was Vermieter:innen tun können, wenn sie Obdachlosen eine Wohnung zur Verfügung stellen wollen. Möglichkeiten, sich für obdachlose Menschen zu engagerien, finden Sie in der Engagementbörse der FAB, wenn Sie den Engagementbereich "Armut/Soziale Gerechtigkeit" anklicken.

Neues aus der Freiwilligen-Agentur



Eine Engagementstrategie für Bremen

Bremen soll eine landesweite Engagementstrategie bekommen, die die Bedarfe der Menschen erhebt, die sich in Bremen freiwillig engagieren, wie auch der Vereine und Organisationen, in denen Engagement stattfindet. Der Prozess zu ihrer Erstellung soll möglichst viele Akteur:innen aus dem freiwilligen Engagement einbinden und von der Freiwilligen-Agentur in Kooperation mit der Senatorin für Soziales, Jugend, Integration und Sport koordiniert werden. Informationen über den aktuellen Stand der Dinge finden Sie laufend auf der Website der Freiwilligen-Agentur.



4. Bremer Freiwilligen.Forum: Engagement für Obdachlose

Für das Freiwilligen.Forum, das am 2. März um 19 Uhr per Zoom stattfand, hatten wir Reinhard "Cäsar" Spöring eingeladen, der bei der Zeitschrift der Straße aktiv ist. Der kürzlich gegründete Verein LieLa engagiert sich für obdachlose Frauen und wird ebenfalls vertreten sein. Und das gerade gestartete Projekt Housing First schließlich holt Menschen von der Straße und in die eigene Wohnung. Projektkoordinatorin Anne Blankemeyer berichtete darüber, was Vermieter:innen tun können, wenn sie Obdachlosen eine Wohnung zur Verfügung stellen wollen. Möglichkeiten, sich für obdachlose Menschen zu engagerien, finden Sie in der Engagementbörse der FAB, wenn Sie den Engagementbereich "Armut/Soziale Gerechtigkeit" anklicken.



Die Engagementberatung in der Stadtbibliothek

Wer seine guten Vorsätze für 2022 in die Tat umsetzen möchte und an freiwilligem Engagement interessiert ist, kann sich gern in der 2. Etage der Stadtbibliothek, rechts neben der Begrünung, einfinden. Wir sind wieder dienstags und donnerstags von 15 bis 17 Uhr für Interessierte da, um aus circa 300 Engagementangeboten das auszuwählen, was zu Ihnen und Ihren Interessen passt.